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◇ 例 会 場 西 武 信 用 金 庫 ・ 村 山 支 店 ２ 階
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １

◇ 例 会 日 毎 週 水 曜 日 １２：３０～１３：３０
◇ クラブ事務局
〒208-0004 武 蔵 村 山 市 本 町 ２ － ９ １－ １
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◇ 創 立 1972年7月8日 ◇ 承 認 1972年7月20日
◇ス ポ ン サ ー ク ラ ブ 東 京 立 川 ロ ー タ リー ク ラ ブ
◎ 会 長 清 水 高 彦 ◎ 幹 事 藤 野 豊
○ 副会長 後 藤 正 次 ○ 副幹事 原 田 友 義
□ 会報雑誌委員長 原 田 友 義 副委員長 野 島 征

委 員 石 井 源 一 郎 宮 崎 茂 夫

第 1 6 1 4 回 例 会 報 告

司 会 芦川 征史 S ＡＡ副委員長

点 鐘

斉 唱

（清水 高彦 会長）

来客紹介

我等の生業

出席報告 （渡辺 洋司 出席委員）

会 員 数 出席者数 出 席 率 前々回 出席率修正

33名 25名 81.82％ 84.85→87.88％

○ なし

（清水 高彦 会長）

（2005年4月20日）

４月はロータリーの雑誌月間です。

○ 事前メーキャップ

石井 源一郎 会員、小野寺 一昭

○メーキャップ（第1612回）

榎本 昭 会員→秋川ＲＣ 渡辺 洋

卓 話

後藤 正次 次年度会長



清水高彦会長⇒先日の石和、新旧分区連絡にはホストクラ
ブ としてのお手伝いをＳＡＡ、親睦委員の方々には大変お
世話 になりました。又、親睦旅行には、多勢の会員の皆様、

ご夫 人の方に参加を戴きありがとう。親睦委員会ご苦労様
でした。

藤野豊幹事⇒4月10日～11日 開催、新旧分区連絡会のホス
トを無事に果たすことができました。関係委員の皆様に深

く 感謝申し上げます。又、16日の親睦日帰り旅行は大変楽

しい 旅行でした。親睦委員会の皆様ご苦労様でした。
波多野稔ガバナー補佐⇒過日、4月10～11日 新旧分区連絡
会には、当クラブホストをしていただき大変なお世話にな

り 本年最終でもありいろいろ大変なお世話になりました。
あり がとうございました。親睦旅行にも大変お世話になり
ました。

石井賢司分区幹事（2件）⇒新旧分区連絡会お世話になりま
した。

* 先日の親睦旅行ではお世話になりました。楽しく大満足です。
親睦委員の皆様ご苦労様でした。

研究会だよりが出来ましたのでメールボックスに入れさせて
もらいました。ご一読下さい。
榎本昭会員⇒先週4月14日（木）秋川ロータークラブの卓話

により、外貨を稼いできました。
田中伸彦会員（2件）⇒先日の親睦旅行では親睦委員会の皆

様、大変お世話になりました。とても楽しい一日でした。
あ りがとうございました。
* 藤野幹事写真をいただきありがとうございます。

野島征会員（親睦委員会）⇒4月16日 親睦旅行には多勢の
御 夫人の参加も頂き、好天の中、都内めぐりが出来ました。
大 変有難度うございました。

内野義久会員⇒親睦旅行ありがとうございました。来年も
よ ろしくお願いします。

峯岸一郎会員⇒親睦旅行楽しかったです。藤野さん写真あ

り がとうございます。
比留間孝司会員⇒先日の親睦旅行では野島親睦委員長はじ

め 皆さんお疲れ様でした。また、藤野さんには写真を頂き
有難 うございます。

ニコニコＢＯＸ （比留間 孝司 親睦委員）

会務報告 幹事報告 （藤野 豊 幹事）
（清水 高彦 会長）

○ ロータリーレート変更

5月1日より1ドル108円（現行102円）

○ 事務局移転の案内

田無けやきＲＣ 5月1日より

西東京市田無町5-11-12

㈱御幸印刷 3Ｆ

○ Rotary World 2005年4月が届いています。
○ 2005～06年度 国際ロータリー第2580地区青少年交換派

遣留学生募集要項が届いています。
○ 地区協議会ホスト武蔵野中央RCより礼状が届いています。

○ スタンプショー '05 協賛について

ロータリー100周年に記念郵便切手が4月28日に発行され
ます。それに合わせてスタンプショーが開催されます。

(4月29日～5月1日まで都立産業貿易センター台東館)
無料チケットが届いていますので興味のある方は、是非

見に行って下さい。
○ ワセダＲＣより国際大会のプランが届いています。

各自メールボックスに入っていますので希望される方は
ワセダＲＣへお問い合わせ下さい。

○ 東京消防庁より北多摩西部消防署長移動の案内
新署長 加藤 雅 様

○ 最終例会について

（野島 征 親睦委員長）

最終例会は6月22日(水)又は

6月24日(金)を予定しています。

委員会報告

皆さんこんにちは。昨年の暮れに会長

の指名を頂き、早いもので5ヶ月にな

ろうとしています。

石井賢司会員が会長の時、幹事とし
て、又、最近は多摩分区に地区ＩＴ委

員及び地区家族委員として参加し、多

少は勉強になったと思いますが、まだまだ未熟ですので原田
幹事他、皆さんの協力のもと、会長として務めたいと思いま

すのでよろしくご協力の程お願い致します。

それでは、ペッツ及び地区協議会等の次年度の主なテーマ

及び活動目標等について報告いたします。

はじめにテーマとして

次年度Ｒ Ｉ テーマ 超我の奉仕

次年度ガバナーテーマ Ｒ Ｉ テーマを尊重し特に設けな
い

次に強調事項として、識字率の向上と教育、及び水保全に
ついての2項目が公表されました。いずれも継続事項です。尚、

最近はロータリーにおいて、継続性が見直されているとのこ
とです。

次に当地区次年度重要目標として、魅力あるクラブづくり
について、及び青少年関係奉仕の充実。そして、ロータリー

の基本の学習として、情報委員会やクラブフォーラムを活用

して学ぶ。の3項目でした。また、会員増強及び退会防止につ

いてＲＩの目標は 純増1名以上としている。

当クラブとしては、ＲＩ及び地区の強調事項に基づき、ク
ラブの運営に努力しながら、且つ、我クラブは現在33名と会

員が少ない状況なので、予算編成及び事業活動においても会

員各自に対する負担が多いと思われるので、調和のとれた運
営が必要と思います。

次年度は特に公の行事の担当はなさそうなので、クラブ内
の事業の充実を目標にしたいと思います。

現在、職業奉仕委員会で裁判員制度に関する講演を武蔵村
山市の後援を受け、開催予定が計画されていますが、次年度

榎本職業奉仕委員長の指導の基、行ない、他に例年行なわれ
ているゲートボール大会も行ないたいと思います。

今後早い時期にプログラムを作成し、次年度事業計画につ

いて全委員会にて炉辺を行ない、次年度のスタートといたし
ます。

次年度はクラブ内の更なる充実を目標に、炉辺会合のあり
方を考えながら、夜間例会を隔月1回程度行いたいと思います。

増強については委員会の先導の基、全員で継続的に進めた
いと考えています。まとまりのない話しで恐縮ですか、1年間、

クラブ運営に努力いたしますので皆様のご協力をお願いして
本日の卓話といたします。

卓 話 『 次 年 度 方 針 』

後藤 正次 次年度会長


